



Ciudad de México, a 29 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

PRESELECCIONAN A MARCHISTAS POLITÉCNICOS PARA JUEGOS OLÍMPICOS DE LA JUVENTUD

- **Danna Paola Aceves González y José de Jesús Simbrón** entrenan de lunes a sábado en Cuautitlán de Romero Rubio, cuando está próxima una competencia, acuden al Estadio Wilfrido Massieu, en Zacatenco, para hacer trabajo de pista o de gimnasio
- **Llevarán dos años representando al IPN**

C-534

Los juveniles politécnicos Danna Paola Aceves González y José de Jesús Simbrón García, medallistas en la *Olimpiada Nacional 2017*, pasarán por el proceso de preselección para elegir al equipo mexicano que competirá el próximo año en los Juegos Olímpicos de la Juventud 2018, en Buenos Aires, Argentina.

En su mayoría el equipo de marcha del IPN se compone por más de 30 jóvenes, de entre 13 y 15 años, con un promedio de tres años de entrenamiento, todos son estudiantes de secundaria y oriundos del municipio de Cuautitlán de Romero Rubio, Estado de México.

El equipo se formó porque José Alfredo Martínez Pérez, entrenador de marcha, visitó diferentes secundarias del municipio para reclutar jóvenes con talento, los cuales comenzaron a entrenar en el deportivo municipal de Santa Elena, en Cuautitlán de Romero Rubio, Estado de México.

Los marchistas están adscritos a la dirección del deporte del municipio, pero es miembro de la Asociación de Atletismo del IPN, por lo que representan al Politécnico en la Olimpiada Nacional. En un inicio el equipo compitió por el Estado de México, pero por diversas cuestiones dejaron a la entidad comentó Martínez Pérez.



“Sin embargo, en el Politécnico nos abrieron las puertas y ya llevamos dos años representando a la institución. Actualmente, en el equipo hay marchistas que son estudiantes del Instituto, pero esperamos que la base, los chicos de secundaria, ingresen a los CECyT al término de esta etapa educativa”.

Anteriormente los jóvenes representaban a la UNAM, pero debido a un cambio en sus políticas en materia deportiva, causó que les cerraran la puerta a los no estudiantes y quedaron a la deriva, a pesar de dar resultados anuales en la *Olimpiada Nacional*, la situación dio un giro, cuando la titular de la División de Desarrollo Deportivo del IPN, Karina Morales Ávila los invitó a formar parte del IPN

Los marchistas entrenan de lunes a sábado en Cuautitlán de Romero Rubio, cuando está próxima una competencia acuden al Estadio Wilfrido Massieu, en Zacatenco, para hacer trabajo de pista o de gimnasio. Aunque también se desplazan a otras sedes, como Arcos del sitio en Tepotzotlán, el Centro Ceremonial Otomí, el Desierto de los Leones, o el Nevado de Toluca.

Algunos de estos atletas incursionaron en el mundo del atletismo y en pruebas de velocidad, sin embargo, el hecho de que sea diferente y menos común y prefirieron competir en la marcha, que es de resistencia y no tantas personas lo practican.

Además de Olimpiada, Universiada y Nacional, los marchistas asisten al Challenger de Caminata, evento en el que asisten atletas de otros países, y que organiza la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF, por sus siglas en inglés), en la cual este año México contó con dos sedes, Monterrey y Ciudad Juárez.

También asistirán a un evento en Tlaxcala que tiene como misión introducir a nuevos chicos al proceso de entrenamiento para la próxima Olimpiada Nacional, lo que fortalecerá al atletismo politécnico. A pesar de que la delegación de atletismo del IPN que compite en esta competencia, ha disminuido, en esta edición se lograron ocho, y tres de ellas son de marcha.

En el caso de los estudiantes politécnicos, este año alcanzaron la etapa regional de la Universiada, también tienen en puerta otras competencias como la Copa Panamericana de marcha. A nivel general los marchistas tienen como meta ir a Juegos Olímpicos, sin descuidar la escuela, y tienen como ejemplos a la subcampeona de Río2016 en 20 kilómetros, Lupita González, y al veterano Eder Sánchez.



Además de este grupo de atletas, existe otro conformado por niños, en edades desde los nueve a los 15 años que recién comienzan en este deporte. Además hay lanzadores de disco y bala que completan al equipo de atletismo.

En ocasiones cuando un deportista pasa de la secundaria al bachillerato, su continuidad en competencias se complica, para evitar que esto suceda cuando los chicos ingresen al CECyT, el coach platica regularmente con los adolescentes sobre lo tentador que es la vida social.

“Quienes no entienden el deporte podrían decir que este estilo de vida es aburrido, pero las satisfacciones que sientes al ganar una competencia, son experiencias que ningún sedentario podrá comparar. No es sacrificio, porque si haces una actividad como ésta es porque te gusta, de lo contrario, mejor dedícate a otra cosa. El deporte demanda mucha disciplina, constancia, dedicación y sobre todo voluntad”, finalizó el entrenador.

===000===